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INFORME 

REPRESENTACIÓN MARZO 2018 

  

LUNES 26 DE MARZO 

VISITA A LA I.E. 323, CUNA JARDIN DEL FUNDO EL GRAMADAL DE 

MOQUEGUA.   

Siendo las 09:00 horas de la mañana, el congresista Mario Mantilla se constituyó 

a las instalaciones de la I.E. 323 Cuna Jardin del Fundo El Gramadal, siendo 

recibido por su directora Prof. Lilian Quispe Condori, la presidenta de APAFA Sra. 

Doris Agruta Huaracha y demás profesores. 

La institución educativa consta de 06 salones, agrupando a una cantidad de 105 

niños, los salones son de Drywall contraplacado con techo de calamina, por lo 

que en horas de la mañana se concentra la temperatura en los salones haciendo 

insoportable el ambiente para los niños y docentes, el resto de pasillos es de 

tierra y cuentan con una sola loza deportiva, por lo que solicitan al congresista 

para que interponga sus buenos oficios ante las instancias correspondientes para 

gestionar el financiamiento según el proyecto de inversión pública aprobado con 

una inversión de 3`492.000 soles. 

En horas de la tarde, mediante reunión con el alcalde de la Municipalidad 

Provincial Mariscal Nieto, éste indicó al congresista Mario Mantilla de que ya 

existe diálogo con funcionarios de Southern Perú Cooper para financiamiento del 

proyecto, por la modalidad de obras por impuestos.  
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VISITA A LA I.E. MODELO DEL CENTRO POBLADO DE SAN ANTONIO. 

El congresista Mario Mantilla Medina fue recibido por el director de la I.E. Modelo 

del Centro Poblado de San Antonio Prof. Juan Quispe Garcia, donde se viene 

ejecutando el proyecto de inversión pública de Mejoramieto de Infraestructura, la 

cual comenzó hace más de 04 años, con un presupuesto de 19 millones 500 mil 

soles, los cuales se han gastado en su totalidad y el avance de obra está al 70 %, 

por lo que necesitan un presupuesto adicional de 6 millones de soles para su 

culminación. 

El director de la institución educativa expresa que ya vienen gestionando un 

adicional de presupuesto con el Gobierno Regional de Moquegua, por lo que 

también hacen de conocimiento del congresista Mario Mantilla que el polideportivo 

no es idóneo; asì como dan a conocer que las pizarras interactivas del Proyecto 

de Tecnología de la Información no funcionan en su totalidad, ya que solo están 

operativas 7 pizarras, y en primaria y secundaria ninguna funciona. 

Por su parte el congresista se comprometió a realizar la gestión necesaria ante 

las instancias correspondientes a fin de lograr la culminación del proyecto.  
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REUNION CON ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD DEL CENTRO POBLADO 

DE SAN ANTONIO, SOBRE EL TEMA DE DISTRITALIZACION. 

Siendo las 11:00 horas, el congresista Mario Mantilla realizó la visita protocolar al 

Alcalde de la Municipalidad del centro poblado de San Antonio, con la finalidad de 

tratar el tema de la distritalizacion de dicho Centro Poblado. 

Al respecto se dio a conocer que el ejecutivo solicitó el archivo del Proyecto de 

Ley correspondiente a la distritalización de San Antonio, por lo que el 

parlamentario anunció que pedirá una reunión con el Presidente de la República 

Ing. Martin Vizcarra Cornejo   a fin de ver éste y otros temas relacionados con la 

Región Moquegua.  
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REUNION CON LOS ALCALDES PROVINCIAL Y CENTROS POBLADOS PARA 

TRATAR EL TEMA DE LA SUBA DE LAS TARIFAS DE AGUA POTABLE EN LA 

PROVINCIA MARISCAL NIETO. 

 

Siendo las horas de la tarde el congresista Mario Mantilla se reunió con el alcalde 

de la Provincia Mariscal Nieto Sr. Hugo Quispe Mamani, el alcalde del C.P. San 

Antonio Sr. Abraham Cardenas, el alcalde del C.P. San Francisco Sr. Alejandro 

Mendoza y el alcalde del C.P. Chen Chen Sr. Vicente Nina, con la finalidad de 

tratar el tema de la suba de tarifa de agua potable por parte de la EPS Moquegua. 

A la presente reunión estuvo convocado también el gerente de la EPS Moquegua 

Sr. Juan de Dios Manrique, quien no se presentó, por lo que la reunión se llevó a 

cabo solo con los alcaldes convocados; en dicha reunión el congresista dio a 

conocer que tuvo una reunión con el presidente de la SUNASS en Lima, pero que 

no se llegó a ningún acuerdo de solución respecto a la suba de tarifas. 

El congresista Mantilla propone convocar a una mesa de trabajo en la ciudad de 

Moquegua, con la participación de los alcaldes de Moquegua, para la primera 

semana de Abril con la participación de los representantes de SUNAS, OTAS, 

EPS y los alcaldes de la provincia y centros poblados. 
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MARTES 27 DE MARZO 

 

REUNIÓN CON EL GOBERNADOR REGIONAL DE MOQUEGUA JAIME 

RODRIGUEZ VILLANUEVA, PARA TRATAR EL TEMA DE INVERSION EN 

INFRAESTRUCTURA Y EQUIPAMIENTO EN EL I.S.T. LUIS E. VALCARCEL DE 

ILO. 

En horas de la mañana, se reunieron el congresista Mario Mantilla con el 

Gobernador Regional de Moquegua Jaime Rodriguez Villanueva así como el 

Gerente de la Sub región Ilo CPC Israel Urday, para tratar el tema de la 

problemática del IST Luis E. Valcarcel sobre la construcción de infraestructura y 

equipamiento.  

Al respecto el congresista Mario Mantilla solicitó información al Gobernador 

Regional, respecto a las acciones realizadas por parte del Gobierno Regional de 

Moquegua para la solución de la problemática de infraestructura y equipamiento 

de dicha casa de estudios, por lo que a fin de buscar las mejores alternativas de 

solución se programó una visita inopinada para el día miércoles 28 de Marzo en 

dicho IST en la ciudad de Ilo.| 
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REUNION CON EL JEFE DE DEMARCACION TERRITORIAL DEL GOBIERNO 

REGIONAL DE MOQUEGUA. 

 

Siendo las 10:00 de la mañana, el congresista Mantilla se reunió con el 

funcionario Jefe de la oficina de Demarcación Territorial del gobierno regional de 

Moquegua Abog. Julio Valdez, quien manifestó que la problemática sobre límites 

surgidos entre el distrito de Torata con el departamento de Tacna, lo trataran con 

el representante del área técnica de demarcación de Torata Sr. Fidel Salinas. 

 

REUNION CON GERENTE REGIONAL DE ENERGIA Y MINAS. 

El Gerente Regional de Energía y Minas Ing. Edgar Ayamamani Quispe, a fin de 

tratar el tema de problemática de los pequeños mineros de extracción de 

agregados, respecto a las objeciones que tienen estos con la Autoridad Local del 

Aguay el REINFO, que luego de dicha conversación se quedó que el Ing. Edgar 

Ayamamani realizará una aclaración respecto a las competencias de dichos 

organismos (ALA y REINFO). 

Asimismo el ing. Edgar Ayamamani se comprometió a remitir información 

respecto a la contaminación del cauce del río Coralaque por la minera Tucari, a fin 

de que se inicie el procedimiento sancionador por OEFA, lo cual debe ser iniciado 

a propuesta de la Gerencia Regional de Energía y Minas.  
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REUNION CON JUNTA DE REGANTES DE TORATA 

Siendo lad 14:00 horas el congresista asistió a una invitación realizada por la 

Junta de Regantes del Distrito de Torata, en la que asistieron un aproximado de 

40 vecinos agricultores de dicho poblado. 

El congresista brindó el saludo correspondiente a los agricultores, asi como luego 

de escuchar las diferentes expresiones de queja en contra de la contaminación 

que genera la empresa minera Southern Perú Cooper en la cuenca del río Torata, 

se comprometió en coordinar con el Ministerio del Ambiente para programar una 

sesión descentralizada en Moquegua, con participación de la junta de regantes, 

dirección de Energia y Minas de Moquegua, a fin de iniciar acciones de control y 

sanción por la posible contaminación del río Torata. 

A su vez los vecinos asistentes expresaron su agradecimiento por la labor del 

congresista Mantilla, tanto por su visita y gestiones realizadas. 
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MIERCOLES 28 DE MARZO. 

 

VISITA INOPINADA AL INSTITUTO SUPERIOR TECNOLOGICO LUIS E. 

VALCARCEL DE ILO. 

Siendo las 10:00 horas de la mañana, el congresista Matilla realizó una visita 

inopinada al Instituto Superior Tecnologico Luis E. Valcarcel, en la que se 

convocaron el Gobernador Regional Jaime Rodriguez, el director regional de 

educación prof. Renzo Quiroz, el director del I.S.T. Luis E. Valcarcel prof. Jorge 

Flores Quibarra, así como los profesores delegados de las carreras técnicas del 

Instituto. 

El profesor Renzo Quiroz expresa que el perfil para el nuevo proyecto de 

inversión debe elaborarse de acuerdo a las necesidades y competitividad de las 

carreras que son demandadas por los estudiantes de la provincia de Ilo. Que 

tienen problemas de presupuesto, ya que no les alcanza para cubrir el pago de 

servicios de agua, energía eléctrica, y otros, así como les falta módulos para 

acondicionar a todos los alumnos, a lo que el profesor Renzo Quiroz expresó que 

realizará las gestiones para conseguir módulos de saldos de obra de la I.E. Miguel 

Grau. 

Por su parte el gerente de la sub región Ilo indicó que ya vienen realizando el 

cierre del proyecto inconcluso del I.S.T. , a cargo del Ing. David Calderon, y a 

fines del mes de Abril del presente año estará culminado, para dar inicio a la 

elaboración de un nuevo Proyecto de Inversión Pública en favor del I.S.T. 
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REUNION CON TRABAJADORES JUBILADOS DE LA EMPRESA SOUTHERN 

PERU COOPER. 

En horas de la tarde el congresista Mario Mantilla se reunió con los directivos 

representantes de los ex trabajadores jubilados de la empresa Southern Perú 

Cooper, quienes hacen saber la problemática que tienen respecto al cumplimiento 

del pago por acciones laborales desde hace más de 20 años, ya que luego de 

haber obtenido sentencia favorable en última instancia en la vía judicial, hasta la 

fecha la empresa minera no cumple con el mandato judicial, pese a que también 

tienen un pronunciamiento favorable del Tribunal Constitucional. 

Al respecto al congresista les expresó que realizará las gestiones necesarias para 

que se convoque al presidente del Poder Judicial, ante la comisión de Justicia y 

Seguridad Social, a fin de que pueda explicar porque se dilata tanto el 

cumplimiento de la sentencia dictada en última instancia en la presente 

problemática social que tienen aproximadamente 4,000 ex trabajadores jubilados 

de la minera Southern Perú Cooper.  
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REUNION CON TRABAJADORES MARITIMOS PORTUARIOS DE ILO 

En la presente reunión el congresista Mantilla dio cuenta de la elaboración de un 

proyecto de ley referido al pago del concepto de Compensación por Tiempo de 

Servicios, que lo vienen percibiendo en sus boletas semanales de pago, para que 

en adelante se les deposite en una cuenta bancaria como está establecido en el 

D. Leg. 650 – Ley de Compensación por Tiempo de Servicios. 

Al respecto los directivos de trabajadores marítimos portuarios expresaron que 

dicha propuesta legislativa es el clamor de todos sus compañeros, y felicitan la 

labor parlamentaria que viene realizando el congresista Mantilla. 
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REUNION CON DIRECTIVOS PRESTATARIOS DEL BANCO DE MATERIALES. 

 

En la presente reunión los directivos representantes de los prestatarios del Banco 

de Materiales, concurrieron con el abogado Augusto Gamarra a cargo de la 

defensa de los prestatarios de la macrosur. Expresó el contenido de diversas 

normas legales analizadas en defensa de los prestatarios, así como trató el tema 

de la aprobación de los nuevos lineamientos para el cobro de las acreencias. 

En este sentido el congresista Mantilla propuso realizar una mesa de trabajo con 

representantes de la Junta Liquidadora, representantes de los prestatarios,  

representantes del Ministerio de Vivienda y representantes del MEF, para resolver 

la problemática social que no se resuelve desde hace varios años. 

Los temas a tratarse en la mesa de trabajo serían: el sinceramiento de las deudas 

por cobrar, monto total de deudas, prestatarios que perdido titularidad, caducidad 

de deudas por prescripción, compensación de deudas por aportes FONAVI. 

La fecha para la realización de la mesa de trabajo se propone para el día 13 de 

abril del presente. 
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VIERNES 30 DE MARZO. 

VISITA AL DESEMBARCADERO PESQUERO ARTESANAL DE ILO. 

 

Por encargo del congresista Mantilla, nos constituimos en las instalaciones del 

Desembarcadero Pesquero Artesanal de Ilo, con la finalidad de realizar 

seguimiento al proceso de contratación para el inicio de la obra de mejoramiento 

de los servicios del desembarcadero Pesquero Artesanal de Ilo, que será 

financiado por FONDEPES. 

Nos entrevistamos con el Ing. Jaime Duarte, quien nos indicó que ya tienen listo el 

plan de actividades para dejar desocupada el área donde se construirá la nueva 

infraestructura del Desembarcadero Pesquero Artesanal de Ilo, así como tienen 

ya gestionado el presupuesto para dichas actividades. En ese sentido solamente 

están esperando el pronunciamiento de la Jefa de FONDEPES para que culmine 

con el proceso de contratación y otorgamiento de buena pro a favor de la 

empresa gnadora del concurso, y consecuentemente se dará inicio a la ejecución 

de la obra anhelada por los pescadores artesanales de Ilo. 
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